



AYUNTAMIENTO DE QUIRÓS
(ASTURIAS)

BANDO

D. RODRIGO SUÁREZ GARCÍA, Alcalde- Presidente del Ayuntamiento de Quirós,

HAGO SABER:

Que, los pueblos de: **Bárzana, Ninzor, El Vallín, Santa Marina, Coañana y Villamarcel**, ya cuentan con la red de fibra óptica instalada.

Se estima que los vecinos interesados de los citados núcleos, podrán iniciar la contratación de este servicio a partir de la próxima semana. Según nos indican, es recomendable que a la hora de contratar el mismo, cuenten con la Referencia Catastral del domicilio donde se pretenda dar el alta.

Desde el Ayuntamiento seguimos trabajando para que el despliegue de fibra, tan necesario, llegue a todos los pueblos de este Concejo.

Lo que se publica para general conocimiento.

EL ALCALDE

SUAREZ GARCIA,
RODRIGO
Alcalde
19/10/2021 11:32

